

Envía tus opiniones y comentarios nos interesan | mail › diario@ladiscusion.cl

Butacas del Estadio

Señor Director:

Me encuentro sentado en mi escritorio, pulsando las teclas del computador y tomando medicamento para mitigar el malestar de espalda y piernas, producto de la estadía por más de dos horas en las incómodas butacas del sector oriente de ese elefante de cemento llamado Estadio Municipal de Chillán. A poco de estar sentados se inclinan hacia adelante, quedando en incómoda posición, sin poder estirar las piernas para disfrutar mejor la noche roja.

Gracias a la iniciativa de los dirigentes de nuestro querido Ñublense, quienes a lo mejor piensan en las bajas pensiones que tenemos la mayoría de los adultos mayores, podemos estar presentes en cada partido, sin tener que pagar entrada.

Cuando digo incómodas butacas me refiero a cómo quedaron instaladas, hace más de una década, cuando fue reemplazado el antiguo, que se recuerda con nostalgia por sus galerías espaciosas, seguras y un césped de la cancha que extrañamos.

Solicitamos a las autoridades considerar modificaciones o cambios de las nefastas butacas.

Joel Astroza Gallegos

Convivencia en las playas

Señor Director:

Es positivo que las municipalidades estén regulando la convivencia en playas y espacios públicos, combatiendo conductas como música a volumen excesivo, mascotas sin correa, comercio ambulante y consumo de alcohol, que afectan a quienes buscan descanso.

Además, la seremi de Salud deben fiscalizar la venta de alimentos, Carabineros realizar rondas para prevenir el consumo de drogas, y la autoridad marítima supervisar el cumplimiento de normas en el borde costero.

El trabajo conjunto de estas instituciones es clave para man-

tener el orden en estos espacios, evitando que se conviertan en tierra de nadie y asegurando un entorno seguro y armónico para todos los visitantes.

Andrés Celedón
Jefe de Policía Local, Académico U.
Autónoma

Bancada Transversal Cooperativas

Señor Director:

Hace unos días se oficializó la conformación de la Bancada Transversal Cooperativa en la Cámara de Diputadas y Diputados, un hito histórico que materializa un reconocimiento al valor de las cooperativas como motores de un crecimiento inclusivo.

Este grupo transversal, que reúne a más de 20 legisladores, buscará avanzar en propuestas de políticas públicas que contribuyan a que las empresas cooperativas participemos en todos los sectores productivos del país y, de esa manera, fortalezcamos el rol que hemos jugado en el desarrollo económico y social de Chile.

No hay dos opiniones de que lo que más necesita Chile hoy es crecimiento. En nuestra opinión, el crecimiento además tiene que ser inclusivo y con un desarrollo sostenible, importantes desafíos en los que todas las empresas tenemos que contribuir. Esto significa un crecimiento que genere acceso para todos; mayor participación de las personas en la economía; más desarrollo de los territorios y donde el crecimiento se genere a través de la colaboración de todos los actores que conformamos la sociedad.

A través de nuestro modelo empresarial podemos y seguiremos aportando en estos importantes desafíos para nuestro país. La tarea de la Bancada Transversal Cooperativa es desafiante, pero con voluntad política, colaboración intersectorial y la adhesión de la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile, estoy convencido de que

lograremos que las cooperativas seamos un pilar en el futuro de nuestro país.

Rodrigo Silva
Presidente Asociación Nacional de
Cooperativas de Chile

Desafíos en el Día Mundial de la Educación

Señor Director:

El acelerado ritmo de la evolución tecnológica obliga a los actores de la educación a adaptarse constantemente. La alfabetización digital y el pensamiento crítico son cada vez más esenciales, especialmente con el crecimiento de la Inteligencia Artificial.

Al conmemorarse el Día Mundial de la Educación, podemos reflexionar sobre el impacto de la tecnología en la educación, reflexionando sobre los logros alcanzados y, al mismo tiempo, los desafíos que aún quedan pendientes.

Es evidente que el uso de la tecnología en la educación es fundamental para avanzar hacia un modelo más inclusivo, accesible y eficiente, ofreciendo a los alumnos nuevas formas de aprender, según sus necesidades, y reforzar contenidos de manera dinámica. Sin embargo, es necesario también un enfoque integral que combine la innovación tecnológica con métodos pedagógicos efectivos.

En este sentido, los profesores personalizados juegan un papel fundamental en el proceso educativo. Cada alumno es único y tiene su propio ritmo de aprendizaje. Contar con un tutor que pueda adaptarse a sus necesidades individuales resulta esencial para maximizar su potencial en las aulas, ya que estos no sólo brindan apoyo académico, sino que también motivan, orientan y fomentan la confianza de los estudiantes, lo que tiene un impacto directo en su proceso educativo.

Wendolyn Rojas
Superprof Chile